

Desesperaciones No 17

Conformados A La Imagen Del Hijo Mayor

Murphy Idaho

24 de abril de 2016 AM

Rev. Brian Kocourek

VRV Romanos 8:28-30 *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, (Eso es Efesios 1:3-4, estábamos en Él antes de la fundación del mundo) 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.* Ahora, si Jesucristo es el primogénito entre muchos hermanos, entonces Él es el Hijo Mayor en una familia muy grande de hermanos.

30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.

Por eso el mismo apóstol Pablo dijo en **Efesios 1:3-5** *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos (consagrados y apartados para Él) y sin mancha delante de él, (o en Su Presencia). Luego 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad.* Así que no sólo nos escogió o nos eligió mientras aún estábamos en Él antes de la fundación del mundo, sino que Él, que nos eligió, también ordenó nuestro fin para ser hijos adoptivos, conformados a la Imagen de Su Hijo Unigénito, hijo primogénito Jesús. Entonces predestinó nuestro camino hacia aquello que se conforma a la Imagen del hijo primogénito.

Ahora, en el Mensaje **La Palabra Hablada Es La Simiente Original**, en el párrafo 83 escuchamos al hermano Branham decir... *Todos los hijos de Dios deben ser lo mismo. Sí señor. El ser nacidos de la Palabra y del Espíritu nos trae de regreso a la Palabra hablada como está en Juan capítulo 3. ¿Ve? Ser nacidos del Agua y del Espíritu, ¿qué es lo que hace? Le trae de regreso al lugar donde usted debió haber estado en el principio...*

Y yo quisiera agregar, ¿dónde estábamos al principio? La forma en que Dios nos vio en Sí mismo antes de la fundación del mundo.

Entonces el hermano Branham dice: ... *¿Ve? Esa es la razón de la muerte de Cristo: ¿para traernos de regreso a dónde? A hijos de Dios.*

Ahora, saltemos al párrafo 85 donde dice:

85 Esto le trae de regreso a la Palabra hablada. Entonces nosotros somos la Palabra de Dios manifestada. ¿Ve? Jesús dijo la misma cosa. “El que cree en Mí (Esto es: Quién soy Yo, para lo que Yo he venido, el propósito de lo que hago, que es traer de nuevo al

hombre a creer la Palabra de Dios y no tomar nada más con Ella) entonces, las obras que Yo hago él las hará también". Allí lo tienen.

Como Uds. pueden ver, Dios quiere que todos Sus hijos sean como el primogénito. Ese es Su propósito al tener muchos Hijos. Y estamos ordenados a ser conformados a esa Imagen. Y puesto que esa Imagen era la Imagen expresada del Padre según, **Hebreos 1:3** *Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; 3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, 4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos. 5 Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo?*

Ahora, volviendo a lo que el hermano Branham estaba diciendo... 86 *¿Por qué eso no está sucediendo hoy? Es híbrido, hijos bastardos, mezclados. Es como una mula; no sabe lo que cree. Una mula no sabe quien es su papá, ni quien es su mamá. Él no tiene pedigrí (Raza, linaje, árbol genealógico - Editor), no hay nada respecto a él; es una criatura ilegítima. Esa es la manera por la que cualquier persona que afirme creer en Dios y no crea Su Palabra, tomará un credo denominacional y lo mezclará con la Palabra. Fíjese, usted no es de Dios; está muerto. No puede estar muerto y vivo al mismo tiempo. Así que ni aún la Palabra de Dios crecerá. Usted solamente está haciendo el papel de un hipócrita. Eso va para el obispo, el sacerdote, el cardenal o para quien pudiera ser. Eso es correcto. Tiene que ser la Palabra o usted está muerto, será solamente un hijo ilegítimo. Y la parte de la Palabra de Dios no crecerá. Usted pudiera estar en el mismo campo en tanto que estamos entrando directamente a eso, pero usted ciertamente no está dentro de la congregación. No crecerá.*

Entonces Uds. ven, si estuvimos en Dios desde antes de la fundación del mundo, y como dijo Pablo en **Gálatas 2:20** *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.* Así que no soy yo el que vive, sino Cristo, la Vida ungida del Padre que estaba en Su Hijo primogénito, que también vive en mí.

Eso es lo que también dijo Pablo en **Colosenses 3:1** *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

Eso significa que tenemos que llegar al lugar en el que estemos dispuestos a morir a nosotros mismos. Tenemos que llegar como Jesús al lugar donde no estemos tratando de esquivar el nuevo nacimiento, sino que estemos dispuestos a entregarnos a él. Así que no

es lo que se hace, sino aquello a lo que simplemente nos entregamos. El Hermano Branham dijo en, **Hebreos 7 Parte 2 57-0922 P:43** *Dios toma a los hombres y los hace diferentes, no es el hombre que toma a Dios y llega a ser diferente. Dios toma al hombre y lo hace diferente. No es lo que Ud. hace, lo que Ud. quiere, lo que Ud. piensa; es lo que Dios hace.*

¿Sobre Quién Se Ha Manifestado El Brazo De Jehová? 50-0824 P:42 *Ahora, lo primero que debe hacer es entregarse completamente a Cristo y entregar su mente a Su Palabra. “Señor, no actuaré sobre mis propios sentimientos, sobre mis propios pensamientos. Solo actuaré según Tu Palabra. No tendré control sobre mis propios pensamientos al respecto. Actuaré de acuerdo con Tu Palabra”. Ahora, entiéndalo bien.*

¿Cómo Puedo Yo Vencer? 63-0825M P:48 *Así que, si el pequeño bebé sigue tratando: “Oh, yo lo puedo hacer; yo lo puedo hacer”. Y él trata por dondequiera; Él no lo puede hacer. Ni tampoco Uds.; ni tampoco yo. Pero si nosotros sólo nos aquietamos y le permitimos a El hacerlo; sólo entréguese a El: “Aquí, Señor, aquí estoy. Sólo-sólo permite...permíteme ser nada. Y yo-yo-yo me entrego; Tú pon mi mano en el lugar correcto”. Esa es la victoria; eso es vencer. La cosa que Ud. tiene que vencer, es Ud. mismo, sus ideas, sus cosas, y rendirse Ud. a Él. El venció por Ud. El conoce el camino; nosotros no.*

El Sonido Incierto 60-1218 P:61 *... es el amor y la misericordia de Dios dados en medida para que Uds. la tomen. No les cuesta nada. La única cosa que les cuesta a Uds., es que rindan su vida a Él, y lo reciban. ¡Cuán sencillo! Sólo tomen todo... Sólo olvidense de todo lo que sabían y sólo ríndanse a Él. Y así es cómo viene, es sólo recibir... recibirlo de esa manera.*

Mas Al Principio No Fue Así 60-0306 P:47 *Todo hombre debe nacer de nuevo, y que sea matada en él esta naturaleza pecaminosa, y un nuevo Hombre nazca en él, lo cual es Cristo Jesús, el Hijo de Dios. Entonces Ud. mismo se rinde completamente a Cristo, y Cristo entra, y escribe un Libro de los Hechos por medio de Ud. ¡Yo sé que eso es la verdad, mi amigo!*

Cristianismo Contra Idolatría 61-1217 P:90 *Nosotros, a Su imagen, una imagen viva del Dios viviente, ¿qué hace...? Cuando Ud. se rinde a Dios y Dios entra en Ud., ¿qué hace eso de Ud.? Una imagen viviente de Dios;*

Entonces eso es lo que queremos ser por la Gracia de Dios en esta mañana, simplemente la imagen viva del Dios vivo, tal como lo fue su hijo Primogénito. Pero tenemos que morir a nosotros mismos, y tenemos que entregar nuestro corazón y nuestra mente a Dios y aceptar cada palabra que él dice, como nuestra guía y como nuestras instrucciones sobre cómo vivir y cómo amar.

Jesús dijo, *las cosas que hablo son las que mi Padre me mandó qué decir*. Ahí lo tenemos, así es como ser el Hijo a Imagen del primogénito.

Escuchen lo que Jesús dijo sobre su relación con el padre. En **Juan 12: 49-50** *Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50 Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

Y también dijo en **Juan 5:19** *No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace,* No mis propias ideas sobre lo que yo creo que mi Padre podría querer que haga o diga. No, eso no es todo. Ese sería nuestro propio razonamiento mental. Pero Él dijo, *también lo hace el Hijo igualmente.*

Del sermón **Desde Ese Entonces 60-0302 P:21** El Hermano Branham dijo: *Y ella se hincó, y le pedí que orara. Y ella oró por unos cuantos momentos; ella me miró y dijo: “Hermano Branham, yo ahora voy a empezar de nuevo”. Yo dije: “Hermana, no le hará ni una pizca de bien. Ud. va exactamente por el mismo camino por el cual Ud. ha pasado. No funcionará”. Y ella dijo: “Yo—yo lo digo en serio en mi corazón”. Yo dije: “Yo sé que sí, pero ese diablo es más fuerte que todos los poderes mentales que Ud. pudiera presentarle a él”. Esa es la razón que yo no creo en una religión intelectual. Yo creo que un hombre tiene que ser nacido de nuevo del Espíritu Santo. Tiene que ser más profundo que su pensar; tiene que ser una experiencia. Y ella dijo: “¿Qué debo hacer?” Yo dije: “Sólo quédese allí”. Y oramos y oramos. Yo seguí adelante y oré por algunas otras personas más y regresé. Ella estaba orando. Yo regresé de nuevo a ella, y después de un rato yo regresé, y ella estaba entrando muy profundo en sinceridad. En unos cuantos momentos, ella se levantó con lágrimas corriéndole por sus mejillas; ella me miró en la cara. Ella dijo: “Hermano Branham, algo ha sucedido”. Yo dije: “Ud. ahora no tiene que voltear ninguna página nueva”. La mujer está casada y tiene una familia, y es una santa nacida de nuevo, llena con el Espíritu Santo, amorosa y dulce. Porque Dios pudo regresarla a un punto en donde ella empezó a hacer el mal (eso es Su bondad), y desde ese entonces, ella fue una mujer cambiada. Desde el tiempo que ella era jovencita, hasta un cierto tiempo que ella era mala. Dios la regresó al pasado, y desde ese entonces ella fue diferente.*

¿Ven? Dios no viene por un pueblo que piensa que su Mensaje es simplemente un nuevo credo o algo así. Y la Doctrina de Cristo no es una teología sobre la cual se pueda discutir, no, en absoluto. La Doctrina de Cristo es una realidad de nuestra posición en la familia de Dios. La Doctrina de Cristo, conocerla y comprenderla de corazón traerá consigo la misma Vida que estuvo en el hijo primogénito, y Uds. verán la propia vida convertirse en un reflejo de Su Vida. Porque Dios quiere vivir su vida por Ud., en sus propias circunstancias.

Pablo dijo en **Efesios 4: 11** *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación* (que es la edificación) *del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto,* (es decir un hombre maduro) *a la medida de la estatura de la*

plenitud de Cristo; (Ven, sin el conocimiento del Hijo de Dios, sin la Revelación de Jesucristo y nuestra comprensión de la relación entre el Padre y Su hijo Primogénito, no sabríamos cómo actuar como hijos de Dios. No creceremos.) Pablo dijo: *14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad* (es decir, es la energía de Dios) *propia de cada miembro,* (así que no importa qué medida se le haya dado, esa misma energía de Dios obrará en Ud. de la misma manera, de la misma naturaleza y con los mismos resultados que obró en el todo) *y recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.*

Las pruebas y aflicciones que Dios les da a cada uno de ustedes son únicas según las circunstancias de su propia vida, y Dios quiere que su vaso se refleje a sí mismo a través de sus circunstancias. Y no importa quién sea Ud. Mis circunstancias son diferentes a las de mi esposa y las de ella son diferentes a las de nuestras hijas. Y cada una de mis hijas tiene un conjunto de circunstancias que son únicas para ellas, y Dios quiere vivir sus vidas y mostrarse igual ayer, hoy y por los siglos en cada una de nuestras vidas.

No importa quién sea Ud., si son un hijo o una hija de Dios, él quiere tomar prestado su cuerpo, así que simplemente préstesele o dáselo, simplemente entréguese a Él para que pueda usar su vaso para manifestarse. Su vida a través de ello. Eso es lo que se trata la vida. No se trata de ver qué pueden hacer con este vaso, sino de permitir que Dios lo use para ver qué hará con él. Cuando yo estaba en África viajando desde Malawi hacia Choma Zambia, se nos presentaron una serie de circunstancias a las que no estamos acostumbrados aquí. Primero casi se nos sale un neumático. Cuando el hermano intentó apretar las tuercas, rompió una dejando solo 4 de 6 en la rueda. Entonces me di cuenta de que a todos los neumáticos les faltaba una tuerca. No tenemos problemas como este en nuestro país, pero nuevamente nuestro dólar vale 5.000 dólares de ellos. Por lo tanto, en lugar de enojarnos, aprendemos a aceptar cualquier condición en la que nos encontremos y tratamos de sacar lo mejor de ella. Eso no nos hace sentir menos cansado, pero sí nos da paz. No nos damos cuenta de lo pobre que es la gente hasta que nos damos cuenta de que tener todas las tuercas del vehículo es un lujo.

Bueno, después de descargar a los diez ministros, lo arreglamos y nos dirigimos hacia Choma Zambia y una hora más tarde reventó el neumático trasero derecho. Así que nos detuvimos, descargamos nuevamente a los ministros y sacamos todo el equipaje, reemplazamos la llanta rota por la del auxilio y salimos de nuevo por la carretera, evitando todos los baches en el pavimento. Media hora más tarde, la rueda de auxilio explotó y nos quedamos sentados junto a la carretera nuevamente, pero esta vez sin auxilio y sin una ciudad a la vista. Finalmente, un transeúnte con una camioneta se detuvo y cargamos la llanta de auxilio y la llanta rota en la parte trasera, mientras tres de nosotros fuimos al siguiente pueblo para buscar ayuda. Conseguimos ayuda en una estación de servicio, pero

tuvimos que contratar un taxi para buscar al mecánico porque él no estaba dispuesto a caminar hasta la ciudad a medianoche. Finalmente, a las 3 am llegamos a nuestro hotel y las reuniones comenzarían unas horas más tarde. Pero recuerden que esto es África. Y Dios nos puso aquí para entregar su Mensaje, y no importa si las circunstancias son las mismas a las que estoy acostumbrado o no. Así que estamos en paz, y Pablo dijo que tenemos que aprender a estar contentos en cualquier circunstancia en la que nosotros nos encontremos.

Cuando viajo al extranjero y hablo con hermanos que viven en un mundo tan diferente al nuestro, yo veo que Dios quiere vivir a través de ellos no menos de lo que vivió Su vida a través de Su hijo Jesús. Y eso es porque Dios ya lo ha ordenado, y por eso ha fijado las circunstancias que rodean la vida. Él lo hizo, no Ud. ¿No fue la buena suerte la que les colocó en dónde están? Fue Dios quien los puso donde están hoy. **Salmos 37:23** *“Por Jehová son ordenados los pasos del hombre, Y él aprueba su camino”*. **Proverbios 16: 9** *El corazón del hombre piensa su camino; Mas Jehová endereza sus pasos.* **Proverbios 3:6** *Reconócelo en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas.*

Pero el problema que yo veo con la iglesia hoy es que la gente quiere esquivar lo que Dios tiene para ellos. No aceptamos que nuestro conjunto de circunstancias signifique algo para Dios. Pero lo hace. Y el tipo único de prueba está ahí para construir Su propio carácter en Ud. Del sermón, **Bálsamo De Galaad 61-0218 P:55** El Hermano Branham dijo: *Uds. saben, el Nuevo Nacimiento es lo que la gente quiere eludir; ellos quieren eludir el asunto. Así que el diablo lo parcha, dice: “Cuando Uds. creen, es cuando Uds. nacen de nuevo”*. Eso no es correcto. Escuchen: cualquier nacimiento, como dije antes, cualquier nacimiento es un desorden que da asco. A mí no me importa en dónde sea. Si es en una porqueriza, da asco. Cuando nacen un montón de cerdos allá, es una cosa horrible. Si es allá en el campo cuando nace un becerro, es una cosa horrible, es un desorden que da asco. Si es en un cuarto decorado de rosa en el hospital, todavía es un desorden que da asco. Y el Nuevo Nacimiento es un desorden que da asco. Pero Uds. tienen que tener esa cosa que da asco para producir nueva Vida. ¡Amén! **Ese es el problema con la gente hoy día.** Ellas tienen miedo que se les lavaré la pintura de su cara y las hará que se enmienden. Ellas tienen la “Toxina”, pero no se la quieren tomar. Y Dios les va a preguntar a Uds. algún día: “¿Por qué no lo hicieron? ¿Por qué no lo hicieron?” Hay “Toxina”; hay Bálsamo en Galaad, hay médicos allí. Pero la razón es porque la gente no se quiere subscribir a este médico. Ellos quieren una aspirina en su lugar. Ellos no quieren que se diagnostique el caso. Cuando Ud. va al doctor y le dice: “¡Qué cosa!, estoy enfermo, mi estómago me está doliendo; mi cabeza me está doliendo”, si él quiere deshacerse de Ud., bueno, la primera cosa que él hace, él le da una pequeña fórmula que contiene algo de aspirina y lo despide a Ud. Ese no es un doctor. Él está tratando de deshacerse de Ud. Un verdadero doctor examinará ese caso hasta que él encuentra la razón, y luego empieza a trabajar desde ahí.

Volveos Al Norte 61-0129 P:20 *Esos avivamientos gemelos, uno produce un hombre que quiere ser intelectual, quiere que sean instruidos en la escuela. Ellos están tratando de*

*evadir el asunto del Nuevo Nacimiento. La iglesia lo está tratando de evadir. Hoy día aceptamos a la gente por medio del bautismo de agua, la metemos a la iglesia por medio del bautismo de agua. Ud. la pudiera meter en la iglesia por medio del bautismo de agua, pero nunca la podrá meter en Cristo por medio del bautismo de agua. Ud. tiene que entrar allí dentro por medio del Espíritu. Correcto. Como yo he dicho con frecuencia, y lo diré otra vez: a mí no me interesa qué clase de nacimiento sea, todo nacimiento es un desorden sucio. Si es en una porqueriza, o si es en un granero, o si es un cuarto de hospital decorado de rosa, es un desorden sucio. Y también el Nuevo Nacimiento es un desorden sucio. **Lo hará que haga cosas que Ud. nunca pensó que haría.** Hará que se le derramen las lágrimas, que llore a voz en cuello, grite, y levante sus manos, y que se ponga de todos colores, y todo lo demás. Y Ud. actuará deshonrosamente delante de un grupo “almidonado” formalista. Pero a Ud. no le importa, mientras obtenga un Nacimiento de eso.*

¿Por Qué? 61-0128 P:46 *Ahora la cosa de eso es que están tratando de evadir ese Nuevo Nacimiento. Ellos—ellos tienen mucho prestigio. Ellos tienen mucho conocimiento mental. Cuando Uds. llegan a un lugar en el cual Uds. se sienten que son un poquito mejor que alguien más, cuando Uds. llegan a un lugar que Uds. piensan que su posición en la vida es un poquito más alta que la del otro, Uds. no lo van a recibir de todas maneras. Correcto. Pero hay una cosa tocante al Nacimiento Nuevo: hará que un esmoquin y unos overoles se abracen uno al otro, y se llamen uno al otro: “Hermano”. Hará que un vestido de algodón y un vestido de seda se abracen una a la otra y se llamen una a la otra: “Hermana”, cuando Ud. realmente habla en serio con Dios. Correcto.*

Fíjense que el hermano Branham dijo que el pueblo tiene mucho prestigio. Tenemos que aprender a entregar nuestro prestigio a Dios.

El Hombre Más Vil En Santa María 62-0630E P:83 *Y el nuevo Nacimiento es la misma cosa. Es un desorden. Pero Vida sale de ese desorden. La única manera que Uds. pueden recibir Vida es por medio de un nacimiento. Es asqueroso, pero produce Vida. La gente lo trata de evitar. Ellas no se quieren lavar la manicura de sus rostros, algunas de ellas, o... ¿Cómo le llaman a esa cosa? No es manicura, rímel. Eso es lo que es. Lo que sea... Yo no conozco esas cosas locas. Uds. lucirían mucho más bonitas si no las usaran, y—y... Sí. Si Uds. prueban un poquito de Hechos 2:4, superará a todo lo que Max Factor pudiera producir. Eso se los aseguro. Si tan sólo prueban un poquito de eso, será una belleza eterna, un—un Espíritu apacible, dulce, afable. Eso es lo que esta mujer tenía. Eso es lo que tenía Ester cuando fue ante el rey. Esa es la razón que ella superó a las otras mujeres, es porque ella vino ataviándose con un espíritu dulce ante él.*

Ahora escuchen, todos los hombres tratan de esquivar lo que Dios tiene para ellos. Incluso el mismo Jesucristo intentó esquivar lo que Dios tenía para él, ¿lo sabían? Jesucristo, nuestro Hermano mayor. El primogénito de Dios intentó esquivar la Cruz, pero después de orar toda la noche simplemente se entregó a la voluntad de Dios para Su Vida. Ahora, esa no es mi opinión, eso fue lo que dijo un Profeta vindicado de Dios.

Del sermón, **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:94** El Hermano Branham dijo: *Yo les he dicho la Verdad. Y no me ha gustado hacerlo; no es que no me ha gustado porque yo no quiero hacer lo que Dios me dice, sino porque yo las amo a Uds. Yo no las quiero lastimar, así que, ¿qué voy a hacer? Pero, el amor Divino y puro lo impulsará a uno que lo haga. Jesús aun oró para evadir la cruz: "**¿Es posible que pase la copa?**" Dijo: "**Mas no Mi voluntad, sino la Tuya**".*

Y de su sermón, **Dios Ocultándose En Simplicidad 63-0412E P:132** Cuando Ud. se rinde totalmente entonces El entrará totalmente. Pero mientras Ud. no se rinde, Él no puede entrar totalmente. Ríndase. **Rinda sus pensamientos. Rinda su modo de pensar. Rinda su vida. Rinda su todo. Rinda su prestigio. Ríndale todo ahora mismo, y El llegará y lo llenará con el Espíritu Santo. Para eso es que Él está presente.**

Mientras continuamos con el párrafo 87 de La Palabra Hablada Es La Simiente Original. El hermano Branham dijo: *Bien, entonces notamos eso. La Palabra hablada... **Por tanto, nosotros somos la Palabra de Dios hecha manifiesta. Para eso es que Dios quiere a Su iglesia: para manifestarse a Sí Mismo. ¿Cómo puede Él manifestarse a Sí Mismo a menos que Su Propia Simiente esté en esa persona? ¿Cómo puede usted usar sus propios pensamientos y Dios manifestarse a través de usted? Cómo puede usar su propia creencia y decir: "Bien, mi pastor enseña... Mi credo dice que esto...los días de los milagros..."? ¿Cómo va usted a hacer eso y luego ser un hijo de Dios manifestado? ¿Cómo lo va a hacer? La muerte de Jesús no significó nada para usted. "Oh, yo lo acepté como mi Salvador". Usted no lo acepta. Usted dice que lo hace, pero no es así. Sus obras prueban lo que usted es. Jesús dijo la misma cosa: "Si piensan que Yo soy un hijo ilegítimo..." Ellos decían: "Nosotros somos hijos de Abraham y no necesitamos que nadie nos enseñe". Les dijo: "Si fueran hijos de Abraham, me conocerían". ¿Ve? Les dijo: "Cuál de ustedes me acusa de pecado (incredulidad)? Muéstrenme una sola cosa de las que Dios prometió acerca de Mí que no se haya cumplido. Señálenme una sola cosa de las que el Padre prometió que Yo no haya cumplido. (Pecado es incredulidad) Veamos si ustedes las producen". Eso fue una cornada profunda. ¿Ve? Ciertamente. Él dijo: "Quiénes me acusan? ¿Quiénes me condenan de pecado (incredulidad)?" ¿Ve? "Si Yo no creo, entonces **por qué el Padre está cumpliendo a través de Mí toda Palabra que Él prometió. Ahora, permítanme ver dónde tienen esto en lo que ustedes hacen**".***

Lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí es que nosotros somos ordenados a reflejar la imagen de la simiente original. Y eso no pudiera ser posible a menos que tengamos la vida que estaba en la simiente primogénita. Porque si tenemos la vida, entonces tenemos la naturaleza, porque las dos son una en el sentido de que la naturaleza de la vida son los atributos reflejados y las características manifestadas de la vida en la simiente. Miren, si estamos tan absortos en nuestra propia vida diaria que no podemos dejar que Cristo la viva por nosotros.

Pablo dijo en **Romanos 13:8-10** *No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley.* La ley dice no se acuesten con el

cónyuge de otra persona, no le quiten la vida a nadie, no le quiten lo que no es tuyo, no estén siempre queriendo lo que no tienen y cualquier otro "no". que puedan imaginar finalmente se suma a esto: Ama a otras personas tanto como a ti mismo. No pueden equivocarse cuando aman a los demás. Cuando suman todo lo que hay en la ley, la suma total es amor. *9 Porque: No adulterarás, no matarás, no hurtarás, no dirás falso testimonio, no codiciarás, y cualquier otro mandamiento, en esta sentencia se resume: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. 10 El amor no hace mal al prójimo; así que el cumplimiento de la ley es el amor. 11 Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos. 12 La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz. 13 Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia, 14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne.*

Así que al revestirnos de Cristo tenemos que despojarnos del yo. Y dejar que la mente que había en Cristo esté en nosotros. Eso es lo que Él quiere.

Jesucristo el Mismo De Ayer, y Hoy, y Por Todos Los Siglos 55-0806 P:19 *Fíjese lo que sucede aquí. Cuando el hombre comienza, él lo irá a razonar, él irá a las escuelas de teología. Y él irá de iglesia en iglesia preguntándose si esta tiene la verdad, o si esta otra tiene la verdad. O él tomará una membresía de una iglesia a otra. Ud. nunca debería hacer eso. Ud. debe poner su membresía en el cielo, en el libro de la vida. Y allí estará por siempre. Ahora, todas las iglesias —las iglesias cristianas— tienen una buena intención, cada una de ellas, y yo creo que cada una de ellas tiene verdad. Y ahora, no procuro decir que ellas no tienen toda la verdad. Seguro, yo creo... si ellas creen que Jesucristo es el Hijo de Dios, esa es la verdad. Amén. Ahora, pero qué hará un hombre, él oírá un poquito de algo y se mantendrá moviendo sus papeles. Ahora bien, Ud. nunca hallará a Cristo moviendo sus papeles. Ud. tiene que mover sus pensamientos, Ud. tiene que deshacerse de su pensamiento, alejarse del razonamiento y mover sus pensamientos de su propia forma de pensar sobre lo que Dios piensa. “Permita que la mente que estaba en Cristo esté en Ud.”. Y entonces cuando Ud. comienza a pensar los pensamientos de Él, Ud. comenzará a vivir la vida de Él y hará las cosas que Él hizo. ¿Entienden lo que quiero decir? Fíjese, porque no es Ud., es Cristo.*

Miren, lo que estamos diciendo no es pensamiento positivo. El diablo tiene un pensamiento positivo, pero nosotros no queremos eso. Queremos que la Mente de Cristo esté en nosotros. Eso es lo que queremos. Eso es lo que Dios quiere. Él quiere que seamos conformados a la imagen de Su Hijo primogénito, quien vino a Su Propia imagen.

¡Por Qué Tuvo Que Ser Pastor! 64-1221 P:40 *Ellos lo hubieran llamado “alguna clase de obra de un mal espíritu” en contra de su manera positiva de pensar. Se oye tanto hoy acerca de pensar positivamente: Ud. sólo concentre su mente en cualquier cosa, y piense positivamente al respecto. ¡El diablo puede hacer eso! Solamente hay una cosa que*

gobierna sobre todo, y ésa es la Palabra de Dios. Si Ud. está pensando contrario a la Palabra, olvide sus pensamientos. Piense en la Palabra. “El Mesías” pensaron ellos, “no se hallaría en tal lugar, en algo así tan sucio”. ¿Pudieran Uds. imaginarse a un gran sumo sacerdote o clérigo, todo pulido en teología, que viniera a un establo lleno de estiércol, y aceptar el Mensaje de un pobre pastor humilde que no tenía educación, y venir y decir: “Mire, yo se lo puedo probar a Ud., éste es el Bebé, éste es el Mensajero”? ¿Y saben Uds. lo que esa gente hubiera dicho? “El hombre es honesto; él es muy sincero en lo que está diciendo, ¡pero él está absolutamente errado!”.

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:76 *Ahora, muchos de Uds. se preguntan cómo esos, ese discernimiento, viene. Les voy a decir. ¿Ven?, es una palabra que yo digo. Y no es mi pensamiento, porque yo no sé. Yo no estoy consciente con respecto a pensarlo. ¿Cómo les puedo decir quiénes son y de dónde vienen Uds., cuando no los conozco? ¿Cómo puedo decirles lo que Uds. hicieron hace diez años, cuando nunca los he visto en mi vida? ¿Cómo puedo decirles dónde van a hacer y qué van a hacer dentro de diez años? ¿Cómo conozco el futuro? Pero es el pensamiento de Alguien más. “Que el sentir que hubo en Cristo esté en vosotros. Que el sentir que hubo en Cristo esté en vosotros”. ¿Ven?, entonces no son los pensamientos de uno. Son Sus pensamientos, a través de uno. Y uno no está expresando las propias palabras de uno; uno está expresando las Palabras de Él.*

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P:44 *Dios obra a través de seres humanos para redimir a seres humanos. Él puede usarlo a Ud., obrar a través de Ud. para redimir a la humanidad, si Ud. dedica completamente todo lo que Ud. es. Si Ud. es una mujer joven, dedique su moral. Si es un hombre joven, dedique su moral, dedique su mente, dedique sus pensamientos, dedique su corazón, dedique su alma, ¡dedique todo lo que Ud. es! Y deje que Cristo obre a través de eso. ¡Qué cosa tan gloriosa!*

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2024
La Paz, Bolivia